

**L'homme du monde disparaîtra, l'homme de Dieu  
posera ses pas là où Je lui dirai de les poser et,  
dans Mes empreintes, il ne pourra se perdre.**

[LE SEIGNEUR] Enfants, Je viendrai dans le silence porter Mon message d'amour aux hommes de bonne volonté qui écoutent Ma Parole et entrent en Mes parvis. Je viendrai aussi comme un voleur prendre possession de vos cœurs et illuminer vos âmes du doux parfum de Ma Présence. Avant que ne vienne l'heure du Jugement, Je viendrai chercher les Miens et les transporter au-delà des combats du monde.

Enfants, il y aura et il viendra une grande confusion et beaucoup seront perdus et apeurés. Sachez rester et être vigilants pour porter secours aux égarés et redonner force aux désespérés. La souffrance qui vient arrive parce que les hommes n'ont pas écouté ni n'écoutent toujours pas Ma voix qui vient leur porter secours et les mener sur le chemin du Salut.

Il n'est qu'une voie, la Mienne, qui vous sauvera des dangers du monde et vous sauvegardera en Ma Présence. Mes enfants, Je vous l'ai dit maintes fois, l'heure est au recueillement et à l'abandon à Ma divine Présence. Celui qui Suis vient couvrir les Miens de Mon manteau et leur porter secours et conseils en ces temps amers et douloureux qui s'annoncent. Enfants, marchez sur la voie que Je vous montre, la voie de l'abandon et de la confiance en Ma divine Providence, et le Salut vous sera donné. Dans le silence, écoutez Ma voix en vous, qui vient pour vous montrer le chemin. Laissez-vous guider, ne craignez pas et ne fermez pas vos oreilles aux appels de Mon Cœur, qui vient pour vous montrer la route à prendre.

Ne formez qu'une seule famille, regroupez-vous, autant que vous le pouvez ; l'homme seul est fragile - en dehors de l'ermite - et tous n'êtes pas appelés à devenir ermites.

Préparez vos cœurs dans la prière et dans le silence, loin du monde, prenez chaque jour des instants de profond recueillement ; maîtrisez vos pensées et venez prendre refuge en Mon Cœur, le chemin alors s'ouvrira devant vous et, dans la contemplation, votre âme sera éclairée et votre esprit guidé. Ne prenez ni sac ni bagage, vous êtes les nouveaux pèlerins qui sur la route porteront leurs pas. L'homme du monde disparaîtra, l'homme de Dieu, l'homme en Dieu, posera ses pas là où Je lui dirai de les poser et, dans Mes empreintes, il ne pourra se perdre.

Enfants, veillez, priez dans le silence ! Que vos âmes s'éveillent et s'élèvent au Soleil de Mon Cœur et la voie vous sera donnée. Vous serez les nouveaux pèlerins qui sur l'ancien bâtirez ; le Nouveau qui vient a la saveur du Ciel. L'ancien se meurt toujours, enfants, et à l'appel du Nouveau disparaît.

Préparez vos besaces et venez boire à la Source l'Eau vive de Mon Cœur. Soyez fidèles et obéissants à Ma Loi d'amour, seules la fidélité et l'obéissance seront votre sauvegarde. Soyez vigilants, attentifs ! Prenez le chemin, le chemin de Vie que Je suis !